



Nombre de alumno: Mariana López Dearcia

Nombre del profesor: Alejandra Torres Lopez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: T,S en La Salud

Grado: 7° cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: LTS21SSC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de septiembre del 2022.

Introducción

se trata de una perspectiva general que interviene en un determinado estado de salud, es integral, por que cada uno de dichos elementos y factores se interrelacionan, esto interfieren diferentes factores como el cambio climático, socioeconómico y biológicos. Por otra parte, la interacción del medio físico y social es capaz de producir o prevenir cierto tipo de enfermedades. El como va evolucionando el trabajo social a través del tiempo, y que fue complicado ya que ha sido una profesión indispensable para el buen funcionamiento de las instituciones y las buenas relaciones que debe existir entre los sectores productivos de la sociedad.

La construcción del T, S buscando la conexión con la salud.

El trabajo social se define como la disciplina o la profesión que promueve los cambios sociales, es decir, que brinda apoyo a diferentes problemáticas que se encuentren dentro de una sociedad, la misión del trabajo social es buscar que las personas fortalezcan sus capacidades y potenciales para que haya un buen desarrollo en sus vidas y haya cambios positivos en ella. precursores de una asistencia social organizada. La primera desarrollada por las Hijas de la Caridad, Compañía fundada por San Vicente de Paúl en 1633. Posteriormente, y de especial interés, la Sociedad de San Vicente de Paúl y sus Conferencias (1833), con los “visitadores voluntariosos” y Thomas Chalmers (1870- 1847) quien utilizó también la figura de los visitadores para conocer y atender las necesidades En si el trabajo social y el bienestar social han estado presentes desde el siglo XVII y siempre lo han sido una respuesta a las necesidades humanas, hay diferentes factores que han influido en su desarrollo. El trabajo social se originó oficialmente en el siglo XIX como un movimiento experimentado principalmente en los estados unidos y el Reyno unido, después de la desaparición del feudalismo y como grupo surgió en 1936 en donde ya se realizaban intervenciones y promovían la prevención, en 1943 se hizo una intervención para implementar el desarrollo y el tratamiento a comunidades, en 1917, mary Richmond publica su obra social diagnosis, en el que explica cómo realizar metodológicamente un diagnostico social, dependiendo de las circunstancias que rodean a cada caso, y después de un año, la escuela de filantropía promueve la creación por parte de la universidad de nueva york de la escuela de trabajo social. Algo muy importante hubo cinco temas muy importantes que se hablaron en la conferencia internacional de servicio social celebrada en parís, Francia en 1928 y en la que estuvieron representados 42 países, los temas son; la organización general del servicio social, la enseñanza del

servicio social, los métodos del servicio social de casos individuales, servicio social e industrial y servicio social e higiene social.

El surgimiento y desarrollo del trabajo social en España como una disciplina científica y profesional comienza al término de la guerra civil, en España se basa en los fundamentos teóricos de la intervención social para poder resolver sus necesidades que se basa en la caridad, filantropía de las exigencias de la convivencia cívica, la primera etapa del trabajo social en España fue de (1930-1970) pero la evolución del trabajo social en España se vio frenada por la guerra civil, por lo que ya se había mencionado esta comienza al término de la guerra civil. Conforme va pasando el tiempo se ve como la sociedad ha sufrido diversos cambios a un nivel económico, político y social por lo que ha hecho que países como España se vieran en la necesidad de fomentar acciones sociales que les permitiera mantener un equilibrio en la sociedad. De (1970-1990) surgió el incremento de las escuelas, para entonces ya existían 42 por toda España, a partir de ahí se garantizó una formación técnica y científica de calidad para los trabajadores sociales siguiendo las directrices de la ley de reforma universitaria. Los años finales de la década de los 80 y los primeros de la de los 90 se caracterizan por la presencia de contradicciones que se plasman en el hecho de que los gastos sociales por parte de la Administración central no crecen al ritmo necesario para poner en marcha adecuadamente las medidas que se legislan.

Son años relevantes para la consolidación de la estabilidad democrática en España y su ubicación en el contexto europeo, pero también una etapa en la que asistimos a dos huelgas generales contra el recorte de las pensiones y las condiciones del mercado laboral y a favor de la instauración del salario social y de las pensiones no contributivas. La ética y el trabajo social, La ética, es una de las tantas ramas de la filosofía. Es aquella ciencia, que estudia las cosas por sus causas, lo universal y necesario, se dedica al estudio de los actos humanos. Es aquellos que se realizan tanto por la voluntad y libertad absoluta de la persona. no solo es el trabajador social si no que es el tema de la sociedad en general, La profesión de trabajo social promueve el cambio social, la resolución de problemas en las relaciones humanas, el fortalecimiento y la liberación del pueblo para incrementar el bienestar. Mediante la utilización de teorías sobre comportamiento humano y los sistemas sociales, el trabajo social interviene en los puntos en los que las personas interactúan con su entorno. Los principios de los Derechos Humanos y la Justicia Social son fundamentales para el trabajo social. En el último Código Deontológico de Trabajo Social se detalla, en su artículo 5: "El trabajo social es una profesión basada en la práctica y una disciplina académica que "promueve el cambio y el desarrollo social, la cohesión social, y el fortalecimiento y la liberación de las personas. Los principios de la justicia

social, los derechos humanos, la responsabilidad colectiva y el respeto a la diversidad son fundamentales para el trabajo social.

Conclusión

ha tenido una larga historia, tiene sus líderes con diferentes enfoques problemas sociales de como afectaron el mundo, lo más importante es que no han cambiado los objetivos de nosotros los trabajadores sociales; como promover, contribuir, intervenir en el bien común de todas las personas. El trabajo social tiene como finalidad resolver aquellas necesidades humanas que ban surgiendo desde lo personal y social y también a desarrollar el potencial humano